## Doce empresarios asisten a la jornada informativa sobre la situación del comercio en Polonia

La Cámara de Comercio, siguiendo el Plan de Formación Conjunto para este año, ha organizado una Jornada informativa sobre el mercado de Polonia que se celebró a finales de octubre, en la sede de la Cámara. Polonia es un país en proceso de sólido desarrollo que pertenece a la Unión Europea. Tiene un Índice de Desarrollo Humano alto (0,870), pero muchos de los sectores económicos son heredados del antiguo período comunista, lo que significa que están obsoletos. Polonia está en pleno proceso de reconversión de su economía, gracias a los fondos de compensación de la Unión Europea, y la inversión de grandes multinacionales que buscan en Polonia una mano de obra de bajo coste y alta productividad, y dentro de las fronteras de la Unión.

El evento informativo comenzó con la recepción de la docena de asistentes y la sesión de apertura. Posteriormente se trató el tema de "Oportunidades de comercio en Polonia" en el que se habló, principalmente de los sectores agroalimentario, muebles, construcción y auxiliares.

Después de un breve intervalo, tuvo lugar una mesa redonda en la que se comentaron las experiencias empresariales y continuaron con un coloquio.



Imagen de la jornada en la que se analizaron las oportunidades de negocio en Polonia.

## La ventanilla única celebra una nueva edición del curso de Prevención de Riesgos Laborales



La Ventanilla Única Empresarial de Ciudad Real organizó, del 13 al 16 de octubre y por cuarto año consecutivo, un Curso Básico de Prevención de Riesgos Laborales, dirigido a Emprendedores y Empresas de la provincia, en la sede de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real.

Este curso forma parte del Proyecto de Asesoramiento sobre 'Prevención de Riesgos Laborales para Nuevas Empresas', desarrollado por el Consejo de Cámaras de Castilla La Mancha, la Consejería de Trabajo y Empleo de la Junta de Comunidades y las Ventanillas Únicas Empresariales de la región

El curso contó con la participación de 26 alumnos, a los cuales se les capacitó en el desempeño de las funciones del nivel básico de Prevención de Riesgos Laborales que la ley exige a todas las empresas. Se dieron a conocer los derechos y deberes de los trabajadores y empresarios en materia preventiva, así como la reglamentación básica aplicable en los respectivos puestos de trabajo.

Este proyecto se completó con una 'Guías prácticas' que se estructuran mediante un esquema de cuestiones básicas y su consecuente resolución, desde el ámbito más general y básico hasta definiciones concretas para los diferentes sectores de actividad.